



Jan	Feb	Mar	Apr	Mei	Jun	Jul	Agust	Sept	Okt	Nov	Des	2022	Hal.:12																	
1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31

# KPU Canangkan Zona Berintegritas

**SUKADANA** - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Kayong Utara resmi mendeklarasikan diri sebagai lembaga yang berintegritas. Deklarasi tersebut disaksikan jajaran Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) dan lembaga vertikal di Kayong Utara, kemarin, di Sekretariat KPU Kayong Utara.

Deklarasi dibacakan Ketua KPU Kayong Utara, Rudi Handoko bersama seluruh jajaran KPU Kayong Utara. Deklarasi diakhiri dengan pembubuhan tanda tangan jajaran Forkopimda. Mereka menjadi saksi dicanangkan-

nya deklarasi Pencanangan Pembangunan Zona Integritas Menuju Wilayah Bebas Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM).

Dalam pencanangan yang dihadiri Wakil Bupati (Wabup) Kayong Utara, Effendi Ahmad tersebut, disampaikan bahwa KPU sebagai penyelenggara Pemilu memiliki potensi dan peluang besar terjadinya praktik-praktik penyalahgunaan kewenangan, sehingga dapat mencederai integritas dalam pelaksanaan demokrasi. Harapan dia, dengan adanya pencanangan zona integritas

menuju WBK dan WBBM menjadi keyakinan bahwa KPU mampu dan yakin dapat mengemban amanah dalam penyelenggaraan Pemilu dan pemilihan lainnya.

“Selaku Pemerintah Kabupaten, saya mendukung upaya KPU Kabupaten Kayong Utara untuk menjadi lembaga yang berintegritas, bersih, dan mampu melayani seperti tugas dan fungsi yang melekat di lembaga publik,” kata Effendi.

Di tahun 2022 yang merupakan tahun dimulainya tahapan Pemilu, KPU, tak dipungkiri dia, memiliki beban dalam pelaksanaan

tugas dan fungsinya dalam pelaksanaan semua tahapan itu. Di mana, menurut dia, semua akan dibiayai dana yang bersumber dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN) dan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD).

“Kita bersama sama menjadi lembaga yang melayani masyarakat, pastikan kita mampu mewujudkan sebagai lembaga yang dapat melaksanakan amanah pelayanan yang prima,” tegas Effendi.

Ketua KPU Rudi Handoko dalam laporannya menyampaikan, KPU telah melak-

sanakan pencanangan zona integritas. Apa yang mereka lakukan itu, juga dilakukan seluruh jajaran KPU di seluruh Kalimantan Barat. Hal tersebut, menurut dia, merupakan salah satu komitmen KPU dalam melaksanakan tugas yang diamanatkan dalam undang-undang serta merupakan jaminan integritas KPU.

“KPU kabupaten Kota se Kalimantan Barat hari ini melaksanakan hal serupa seperti yang KPU KKKU (Kayong Utara) lakukan, semoga ini menjadi awal yang baik menuju KPU yang lebih berintegritas,” kata Rudi. **(dan)**



ISTIMEWA

**DOKUMEN DEKLARASI:**

Wakil Bupati Kayong Utara Effendi Ahmad bersama Ketua KPU Kayong Utara Rudi Handoko memperlihatkan dokumen deklarasi yang mereka tanda tangani, kemarin, di Sekretariat KPU